

第3回 夏期講習で実力テストの点数が60点アップ!

今回インタビューしたのはY君、

I・T・T・O個別指導学院鎌ヶ谷中央校に通う中学3年生。小学校6年生の時、当時通っていた英会話スクールを辞め、英語が勉強できるところを探しているときに自宅の近くの同塾を見付け、通うようになったそうだ。

Q I・T・T・Oに通ってどのくらい成績が伸びましたか？

A 中学3年生の夏に夏期講習を毎日受講し、夏休み前の実力テスト341点(1教科平均68点)が夏休み後には408点(1教科平均81点)になりました。

Q ズバリ、この塾のいいところは？

A どの先生にもフレンドリーに話すことが出来るので、とても勉強がしやすいところですよ。

Q 印象に残っている出来事はありますか？

A 小学6年生の頃、3つも年上の中学3年生に仲良くしてもらえたことです。I・T・T・Oはとてもフレンドリーな場所で良い環境だ

など思いました。

Q お気に入りの先生は？

A 横谷教室長です。間違ったところの解説がとても分かりやすく、確実に身になっていくことが実感できる教え方をしてくれました。また、話しやすく面白い先生だからです。

最後に「I・T・T・Oはアットホームな環境ながら、やるときはやる」というメリハリがしっかりつけられる良い環境だと思います。このような環境で勉強することが出来て、本当に良かったです」と話してくれたY君。将来、人の命に携わる仕事に就きたいという想いから薬剤師になるという目標を掲げ、前期試験で第二志望校である県立薬園台高校の合格を目指し、熱心に勉強に励んでいる。

■教室長より一言

中学の英語についていける学力を身につけたいという理由で、Yくんは当塾に入会しました。毎週英語の授業と宿題をきちんとやってくれたおかげで、中学1年生の英語は、いつも満点に近い点

数でした。

ですが、中学2年生のある時期に、「勉強より部活」となってしまったことが主な原因で、宿題をやらなくなり、英語が70〜80点台になりました。

このままだと危険だ、ということをも、将来の高校・大学・仕事を例にして、Yくんと話し合いをしました。その結果、宿題もしっかりとやるようになり、中学3年生になると再び英語で90点台を取れるようになりました。

この経験をきっかけに、勉強をすることが大事だと分かり、受験に向けて猛勉強しております。今のYくんなら、志望校合格が出来ると信じております。

やる気が出なかつたり、いろいろなことを言い訳にして勉強をしない人は多くいると思います。しかしながら、そんなときには当塾にご相談いただければ、「勉強をしない原因」を取り除いていくことをお約束します！あなたに合った「勉強の意義」を一緒に探していきましょう！